

C. Eva  
Élève en 5<sup>e</sup>4  
Sous la direction de madame Kermarec  
Collège Val des Ussets  
375 rue du Stade  
74270 Frangy

Frangy, Lundi 20 février

A l'attention des membres de la  
Convention du patrimoine mondial  
de l'UNESCO

Objet : Demande pour classer la terre au patrimoine mondial de l'UNESCO

Madame, Monsieur,

Elève de cinquième au collège du Val des Ussets de Frangy. Je souhaite par l'intermédiaire de la présente, vous exprimer les raisons d'une demande un peu singulière et qui est de préserver notre maison commune : la Terre.

Notre planète comporte un lot sans commune mesure de beautés inimaginables. Cela va d'un morceau de roche jusqu'aux magnifiques aurores boréales qui illuminent le ciel nordique en passant par les chutes du Niagara ou la merveilleuse Cordillère des Andes et je ne cite pas ici toute l'étendue de la faune également qui mériterait à elle seule un chapitre.

La Terre possède une faune et une flore incommensurable. Grâce aux saisons, les paysages changent leurs formes et peuvent se transformer en véritables paradis pour les différentes espèces qui y séjournent. Arrêtons-nous sur la capacité des forêts à changer de couleur tout au long de l'année et ainsi adopter une palette de couleur digne des plus grands peintres. Elles sont capables de passer du spectre complet du vert à des teintes jaunes et rouges flamboyantes. La diversité végétale offre aussi la nourriture, le gîte et la protection pour des millions d'espèces animales leur permettant de se développer dans de corrects environnements.

L'eau, qui compose les trois-quarts de notre planète compose aussi dans une même proportion notre corps, est ce un signe que nous sommes intimement liés à notre planète ? C'est possible. Raison de plus pour faire l'apologie de notre mère Nature et des océans qui la compose. De la diversité aquatique au moins aussi riche que son pendant terrestre.

L'eau tant essentiel à notre vie, nous vient aussi et principalement des montagnes, là aussi c'est un enchantement de couleurs et de biodiversité. S'il fallait encore s'en convaincre, il suffit de prendre quelques exemples les plus connus tels que : les chute du Niagara, le parc du Yellowstone, le magnifique Machu-Pichu et tous les endroits aussi splendides.

En vérité, une vie ne suffirait pas à détailler toutes les merveilles qui composent notre mère nature.

L'Homme, par sa soif de confort, les nouveautés technologiques, son envie d'expansion sans nom ainsi que les guerres qu'il mène, contribue à la destruction de ce fragile équilibre nécessaire au

fonctionnement de notre génitrice. La principale conséquence de la folie destructrice des humains est le réchauffement climatique ce qui engendre fonte des glaciers et de la banquise, augmentation des températures, montée des eaux mais aussi la désertification de région de plus en plus exposée à la sécheresse et à la famine, poussant des populations à l'exode venant gonfler le chiffre toujours plus grandissant des flux migratoires.

L'être humain dans sa folie destructrice et habité par un besoin d'enrichissement engendre la déforestation de millions d'hectares de végétation naturelles qui prive certains animaux de leur environnement natif. Pour ne prendre qu'un exemple, la plantation de palmiers chaque année pour produire de l'huile de Palme néfaste aux animaux. En réduisant le nombre d'arbres sur Terre, nous nous privons du poumon de notre planète : ce sont bien les arbres qui transforment notre pollution, le gaz carbonique, en oxygène essentiel à notre vie.

Que dire aussi de ce culte des armes à feu qui réveille les pires instincts primaires et pousse des fous de la gâchette à tuer des animaux déjà sur des listes d'espèce en voie d'extinction. Une fois de plus, l'objectif de ces chasses n'est que pécuniaire et apporte une nouvelle fois misère, désolation et mort.

A l'échelle de la Terre et de l'univers nous ne sommes qu'une poussière. C'est pourtant cette poussière qui met en péril son habitat de manière exponentielle. Heureusement que chaque génération après génération nous prenons de plus en plus conscience de l'enjeu et de l'importance de mener des actions de préservation de notre maison mère.

Je suis à la fois attristée par le comportement d'adultes irresponsables qui n'auront pas à supporter les conséquences de leurs décisions, ni de leurs actes. Mais en même temps nous voulons nous battre pour sauver notre planète car elle a besoin de nous tout comme nous avons besoin d'elle.

C'est pourquoi, pour donner suite à ce réquisitoire, je sollicite votre aide et je vous demande de placer la terre entière, y compris sa Faune et sa Flore au patrimoine mondial de l'UNESCO afin que les générations actuelles prennent leurs responsabilités et que les générations futures soient sauvegardées.

Je vous prie, madame, monsieur, d'agréer l'expression de ma considération.

C. Eva